

*ucclle Une fresque de Steve Locatelli au coin de la chaussée d'Alseberg et de la rue des Fidèles Une fresque de l'artiste Steve Locatelli égaye désormais l'immeuble situé à l'angle de la chaussée d'Alseberg et de la rue des Fidèles, près de la maison communale. Cette nouvelle œuvre d'art a ...*

ucclle

Une fresque de Steve Locatelli au coin de la chaussée d'Alseberg et de la rue des Fidèles

Une fresque de l'artiste Steve Locatelli égaye désormais l'immeuble situé à l'angle de la chaussée d'Alseberg et de la rue des Fidèles, près de la maison communale. Cette nouvelle œuvre d'art a été réalisée à la demande du propriétaire de l'immeuble et du salon de beauté installé au rez-de-chaussée, qui l'a également financée. Pour l'échevin de l'Urbanisme, Marc Cools (MR), le résultat est sans con- teste une réussite. "On avait accordé, voilà quelques semaines, le permis d'urbanisme. Le commerçant souhaitait rendre son commerce plus visible, ce qui est désormais le cas. C'est une belle réussite ! J'espère qu'il y aura bientôt d'autres fresques de ce type à Uccle" , explique l'édile libéral.

J. Th.

La fresque vient tout juste d'être achevée.